

La Universidad de Alicante supera el 50% del progreso del Plan Estratégico - El Mundo - 30/06/2017

La Universidad de Alicante supera el 50% del progreso del Plan Estratégico

Un informe revela que se han puesto en marcha el 92% de las acciones previstas

E. A. ALICANTE

El Consejo de Gobierno de la Universidad de Alicante dio a conocer ayer el Informe Anual de Seguimiento del Plan Estratégico UA40, iniciado en el año 2014 y que está previsto que finalice en 2019. Según los datos presentados por el coordinador del mismo, Ramón Rizo, «el Plan Estratégico ha alcanzado durante el año 2016 un progreso medio global del 52'16%, una cifra que anima a continuar con el desarrollo del Plan y que nos hace prever que a lo largo de 2017 se superará el 60% de progreso».

Durante su presentación, Rizo explicó que «se están desarrollando un total de 151 acciones de las 164 pre-

vistas, lo que representa el 92'07% de ejecución del mismo» en el tercer año de vigencia del Plan, de los seis de que consta.

El informe recuerda que las acciones establecidas radican sobre seis ejes fundamentales que son la formación, la investigación e innovación, los colectivos, las políticas universitarias, los medios y recursos materiales y, por último, el emprendimiento. «La medición del avance de cada acción está vinculado a uno o varios indicadores sobre un total de 222», explicó Ramón Rizo.

Por otra parte, el Consejo de Gobierno ha aprobado la propuesta del vicerrector de Estudios y Formación, Enrique Herrero, de establecer una



El rector, Manuel Palomar, ayer. E.M.

doble titulación internacional entre las Universidades de Alicante y Bamberg (Alemania), para la obtención de cuatro títulos que tendrán reconocimiento en los respectivos países.